



学校だより

1月号

自ら学び考えることができる生徒 感性豊かで思いやりのある生徒 心身ともに健康な生徒

大田区人権教育研究協力校

「みんながいる わたしがいる
さしのべる 生きている」

令和3年1月8日

大田区立糀谷中学校

校長 小島 宏一郎

心身ともに健康な生徒

「やるべきことをコツコツと」 1/6 3学期始業式講話より

校長 小島宏一郎

明けましておめでとうございます。

新型コロナウイルスが猛威を振るい、昨年12月31日には東京都の新規感染者が初めて千三百人を超えました。全国の保健所は年末年始返上で業務に当たっており、都内の病院では入院患者が増え続け、大みそかも病床がひっ迫する中で懸命の治療が続いているというニュースが報道されていました。

今週末には、二度目の緊急事態宣言が出されるという情報もあります。この大変なコロナ禍で私たちの生活や社会を支えるために働いている方々への感謝の気持ちを忘れずに、感染予防に努め、自分にできることに精いっぱい取り組んでいきたいものです。

さて、昨年11月に民間の宇宙船としては初めて運用段階に入った「クルードラゴン1号機」が打ち上げられ、国際宇宙ステーションとのドッキングに成功したニュースを覚えていますか。その宇宙船には日本人宇宙飛行士の野口聡一さんも搭乗しており、約6か月の間、宇宙に滞在することになっています。大晦日の紅白歌合戦でも宇宙から「この美しい地球みんなを守っていきましょう。」とメッセージを送ってくれましたね。その野口さんが以前、「困難なことを乗り越えるには？」という質問に対して、「どんなに悩んで苦しんでも、時間しか解決してくれない問題というのはあるものです。だから無闇に問題を解決しようとせず、日々やらなければいけないことをコツコツとやっていくしかないでしょう。」と答えていました。

今、世界中の人たちが新型コロナウイルスの影響で、これまでと同じように生活や仕事ができずに苦勞したり困ったりしています。中学生の皆さんも、思う存分活動をしたり、友達と思いっきり騒いだりすることもできず、不自由を感じているでしょう。まして、三年生はこのような状況の中で受験のシーズンを迎え、不安を感じている人も多いのではないのでしょうか。

しかし、状況は簡単には変わりません。野口さんの言うように、今は、日々の生活でやらなくてはいけないことをコツコツと続けるしかありません。

野口さんは先の答えに続けて、「僕の場合は、目の前にある作業にしっかり集中して、1日1日を積み重ねていくようにしました。朝起きるときにはスッキリ起きて『今日も頑張るぞ』と気合いを入れ、夜寝るときには『今日1日、決められた作業はちゃんとやれたな』と満足感が得られるように心がけました。」と話していました。

2021年が始まりました。今年は皆さんも、朝起きた時に「今日も頑張るぞ」という気持ちを入れ、夜寝る前に「今日も一日、しっかりやれたな」と一日の自分の頑張りを振り返る生活を続けてみませんか。自分がやるべきことに意識を集中させて、日々コツコツと努力していきましょう。





生徒の活躍の記録から

今年度は、毎年夏休みに開催されている「特養糶谷・しいのき園ふれあい祭り」も、コロナの影響で中止となりました。お祭りでの演奏に代えて、和太鼓部と吹奏楽部がDVDを作り、各施設にお届けしたところ、施設の方からお礼の手紙が届きました。

糶谷中学校

吹奏楽部・和太鼓部の皆様へ

今年は、利用者の皆さんが楽しみにしていた行事がことごとくなくなり残念に思っていたところでした。そのような中で、DVDでの皆様の演奏を聴くことが出来、楽しいひと時を過ごすことが出来ましたことに感謝いたします。ご挨拶が遅れ申し訳ありませんでした。

新型コロナウイルスが猛威をふるった2020年も一月を切り、あわだたしく過ぎようとしています。来年こそはコロナ感染も治まり糶谷中学校の皆様の演奏を生で聴けることを願っております。

皆様のご活躍と新年が素晴らしい年となりますようお祈りいたします。

しいのき園利用者・職員一同

施設の皆様、温かいお手紙ありがとうございました。

糶谷中学校 和太鼓部様 吹奏楽部様

みなさん、こんにちは！ この度、みなさまの活動のDVDを入居者のみなさまと一緒に観させていただきました。

テレビ画面から伝わる和太鼓の音が食堂内に響き、食堂が一気に活気付きました(^_^)

太鼓を叩くみなさんの一生懸命な表情と、リズムよく動く手のスピードを目にして気持ちのなかに何か熱いものがこみあげてくる感覚がありました。

入居者様のなかには思わずテーブルを手で叩いてみなさんの真似をされる方もいましたが、隣の席の方からは「うるさいよっ！今観てるんだから！」と注意されてしまう様子もみられました(^_^)

吹奏楽の演奏はたくさんの楽器がひとつになって奏でるその音色で、和太鼓で熱くなっていた気持ちを優しくゆっくりと静めてくださいました。時代劇でお馴染みの曲が演奏されると、自然と両手でリズムをとって踊る仕草をされる入居者様もいらっしやいました。隣の席の方もにっこりと、微笑んでいました。

感染症対策でなかなか以前のようにみなさんとの直接の交流が難しい状況ですが、同じ糶谷地区の学校、施設として、今後も気持ちだけはみなさんとながっていたいとおもいます。みなさん、今回は本当にありがとうございます。みなさんのご活躍を糶谷の施設から入居者様、職員一同、願っています！！これからもどうぞよろしく願いいたします。

特別養護老人ホーム糶谷 職員一同



防災とボランティア週間、全国学校給食週間 教育の国際デー、文化財防火デー

1月の行事予定

2度目の緊急事態宣言が発令されました。学校では「大田区立学校における新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン改訂版(Ver. 3)」に従って感染予防に努めて参ります。ご家庭でも、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事を心がけ、疾病に対する抵抗力を高めると共に、手洗い・うがい、換気などの感染予防の徹底をお願いいたします。

日	曜日	予定	日	曜日	予定
1	金	元日	17	日	
2	土		18	月	生徒会朝礼
3	日		19	火	
4	月		20	水	職員会議
5	火	冬季休業日終	21	木	
6	水	始業式、安全指導、職員会議	22	金	私立推薦入試、英検
7	木		23	土	
8	金		24	日	
9	土	土曜授業	25	月	全校朝礼
10	日	新入生標準服等出張販売日	26	火	都立推薦入試、3年⑤⑥カット
11	月	成人の日	27	水	小学生授業体験、⑤カット
12	火	専門委員会、都立推薦出願	28	木	漢検
13	水	生徒評議会	29	金	1年生社会科見学
14	木		30	土	
15	金	避難訓練、私立推薦出願	31	日	
16	土		※今後の感染状況によって予定の変更もございます。		

